

Baloncesto | Liga EBA

Batacazo del Círculo

«Nos pudo la ansiedad, hay que aprender de los errores», dice Nacho Galán tras caer por 35 puntos ante su rival por el liderato

Chantada **85**
Círculo Gijón **50**

(21-10), (15-9), (20-16), (29-15)

Chantada: Noguero (24), Fernández Stefanuto (15), Rodríguez Montón (8), Díaz (13), Iglesias (15) -cinco inicial-, Gómez (2), Ruano (2), Rey (4) y Sengnor (2).

Círculo Gijón: Samu Barros (13), Gacic, Bartolomé (2), Diagne (4), Javi Lucas (8) -cinco inicial-, Moro (8), Vukcevic (6), Morchón (3), Knezevic (3) y Navas (3).

Árbitros: Daniel López y Álvaro Cubero.

J. J. Gijón

El Círculo Gijón encajó ayer una de las derrotas más contundentes de su historia, 35 puntos de diferencia, en la cancha del líder Chantada, a la que acudía con la intención de asaltar el liderato y dar un paso importante para asegurar la clasificación para la fase de ascenso. Nada le salió como esperaba y en la cancha gallega ofreció un pobre rendimiento ante un equipo hecho para el ascenso y que salió al partido con ganas de revancha por la derrota sufrida en la primera vuelta en el Palacio de los Deportes.

El Chantada dejó claras sus intenciones desde el primer minuto y bajo la batuta de Noguero hizo el juego que quería, ahogando en de-



Diagne, durante el partido contra la Cultural Leonesa en el Palacio. | Ángel González

fensa los ataques gijoneses y anotando con facilidad porque en la otra canasta la defensa ofrecía bastantes facilidades. El resultado fue que al término del primer cuarto el Círculo Gijón ya acumulaba una desventaja de 11 puntos.

En el segundo cuarto la defensa del Chantada se mantuvo y la del Círculo mejoró, por lo que la anotación se resintió, 15-9. Los de Nacho Galán se fueron al descanso con una anotación muy pobre, 19 puntos, y una desventaja de 17.

Parecía que nada podía ir peor, pero en la segunda parte las cosas no cambiaron. Al término del tercer cuarto el equipo gallego sumaba otros cuatro puntos a su ventaja y el choque estaba claramente decidido porque a los gijoneses no les salía nada. El último cuarto se convirtió en una sangría porque el Chantada anotaba prácticamente cuanto tiraba y de nuevo dobló al Círculo en anotación, elevando la ventaja final a 35 puntos. La diferencia en el aspecto reboteador también fue abrumadora, 42 capturas para el Chantada y 24 para el Círculo.

«Creo que tuvimos un exceso de ansiedad, lo que nos llevó a no tomar buenas decisiones en los dos primeros cuartos y eso nos pesó mucho el resto del partido. Hay que aprender de estos errores», manifestó el entrenador Nacho Galán, «Los equipos se forjan en las derrotas, analizas los errores que en las victorias se minimizan. Hay que seguir en la buena dinámica que tenemos», señaló el técnico del Círculo tras la debacle en tierras gallegas.

Un espectacular Sergio Martínez lleva al Corinto a la victoria ante La Flecha

El pívot sumó 26 puntos y capturó 20 rebotes para una valoración de 44

Corinto Gijón **73**
La Flecha **63**

(23-15), (6-7), (20-17), (24-24)

Corinto Gijón: Fernando Suárez (3), Diego Sánchez, Charly Suárez (15), Michu (13), Sergio Martínez (26) -cinco inicial-, Riesgo, Konte (6), Méndez (8) y Lago (2).

La Flecha: Millán López (16), Parras (8), Cendón (12), García, Alberto Martínez -cinco inicial-, Pablo Fernández, Martín (2), Barriuso (3), Estany (8), Fisac (3) y Quirós (11).

Árbitros: Adrián Pérez y Marina Fernández

J. J., Gijón

El Corinto Gijón sumó una segunda victoria consecutiva y ante uno de los rivales de la zona baja, lo que le permite mantener una cómoda distancia con las posiciones de peligro. Ayer ante La Flecha destacó por encima del resto la actuación del pívot Sergio Martínez, con 26 puntos, 20 rebotes y 12 faltas recibidas, lo que le da una valoración total de 44 puntos. La nota negativa del encuentro fue el segundo cuarto, con un parcial de 6-7 más propio de un partido de alevines que de una categoría semiprofesional. El próximo rival será mucho más complicado, ya que visita a la Cultural y Deportiva Leonesa.



Sergio Martínez anota bajo canasta. Ángel González

La mejora del Grupo le da por fin su primer triunfo, en la pista de A Estrada

Los grupistas dominaron todo el partido con un buen juego colectivo

A Estrada Grupo **58**
65

(14-18), (15-17), (12-12), (17-18)

A Estrada: Blanco (12), García (2), López Carracedo (14), Pacheco, Bello Moure (11) -cinco inicial-, Bello Castro (12), Sande (4), Chao (3) y Valcárcel.

Grupo Covadonga: Cuetos (20), Gómez (11), Noguero Outerial (3), Noguero López (11), Adeba (4) -cinco inicial-, Villar, Pedrosa (5), Arturo Fernández (1) y Pablo Santiago (10).

Árbitros: Iris Díaz y Iago Leal.

J. J., Gijón

El Grupo Covadonga necesitó 19 jornadas para estrenarse en la Liga EBA. Ayer lo consiguió en la cancha del A Estrada, al que superó desde el inicio aunque nunca logró diferencias apreciables que le permitieran relajarse. Con todo, mediado el último cuarto llevaba una ventaja de 10 puntos que supo gestionar para hacerse con una victoria que ratifica la mejora que en su juego venían evidenciando. Destacaron los hombres de perímetro como Cuetos y Gómez en un buen partido colectivo.